

hoja informativa

MARZO, 1992

EDITA ILUSTRE COLEGIO NACIONAL DE DOCTORES Y LICENCIADOS EN CIENCIAS POLITICAS Y SOCIOLOGIA

Secretaría: Quintana, 29 bajo

Tel.: 247 34 80

Telecopia: 559 23 73

28008 Madrid

Presentación en el Colegio de la Organización Iberoamericana de Ciencia Política



Luis Aznar



Fanny Tabak

El pasado 12 de febrero, con motivo de la estancia en Madrid del Profesor D. Luis Aznar, presidente de la Ejecutiva provisional de la O.I.C.P. tuvo lugar en el Colegio la presentación de la Organización, que se constituyó durante el Congreso Mundial de la I.P.S.A. de julio de 1991 en Buenos Aires.

Intervinieron en el acto el Presidente Luis Aznar, que es Director de la carrera de Ciencias Políticas de la Universidad, de Buenos Aires y la Vicepresidenta de la OICP, la Profesora **Fanny Tabak**, catedrática de la Pontificia Universidad Católica de Río de Janeiro, que se desplazó a Madrid desde Oñati, en cuyo Instituto de Sociología Jurídica se encuentra impartiendo un curso durantes estos

Ambos presentaron a los colegas españoles asistentes la Organización, que nace con el objetivo de incrementar los contactos y el conocimiento mutuo entre los cientistas políticos de los países iberoamericanos, y los de la península ibérica, y que pretende ser un lugar de encuentro y un canal de investigaciones conjuntas de los politólogos que estudian las realidades sociales y políticas de esos países y se expresan en castellano y portugués.

Se anunció el Congreso constituyente a celebrar en Santiago de Chile en marzo de 1993 y se concretaron los contenidos de la reunión preparatoria que tendrá lugar en Madrid a primeros de octubre próximo, y de la que será anfitrión nuestro Colegio, que ostenta la Secretaria de la Organización Iberoamericana de Ciencia Política.

El Profesor Aznar y la Profesora Tabak tuvieron ocasión después de departir durante una cena con catedráticos y profesores de las Universidades de Madrid y con miembros de la Comisión de América Latina del Colegio.

I Simposio sobre Empresa y Ciencia Política

Los pasados días 31 de enero y 1 de febrero se celebró, en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la U.C.M., el I Simposio Nacional sobre Empresa y Ciencia Política, organizado por el Instituto Universitario de Recursos Humanos con la colaboración de nuestro Colegio. El fin de este I Simposio era dar respuesta a la preocupación existente por el distanciamiento actual entre Empresa, Universidad y Administración.

Al acto asistieron más de 500 personas entre estudiantes, catedráticos, profesores universitarios, profesionales del mundo de la empresa y sindicalistas. La participación de nuestro Colegio quedó asegurada con la presencia de varios miembros de la Junta de Gobierno, entre los que se encontraban nuestro Decano Miguel Angel Ruiz de Azúa y nuestro Secretario Lorenzo Navarrete, que moderaron el grupo de trabajo sobre «El futuro de la Profesión».

En la sesión de apertura que fue presidida por el Decano de la Facultad Juan Luis Paniagua, participaron: Francisco Parra Luna (Director del I.U.R.H.), Ernesto Ekaizer (Director del diario Cinco Días), José Antonio Garmendia (Catedrático de Sociología y Consejero Fundador del I.U.R.H.) y Andrés Asenjo Bezos (Volcal Interventor de la Junta de Gobierno del Colegio).

En su intervención, nuestro compañero Andrés Asenjo indicó que «El ámbito empresarial presenta numerosas oportunidades de intervención para los politólogos. Las tesis de los que consideran a la economía como eje y centro de la actividad social están viendose superadas. Una visión exclusivamente jurídica tampoco da respuestas a las demandas sociales. Sólo una visión integradora y global de la realidad, que sea capaz de combinar adecuadamente los recursos y las necesidades, puede satisfacer y encauzar las aspiraciones que

(Sigue en Pág. 2)

Carmelo Lisón ingresa en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas

El pasado 4 de Febrero leyó su discurso de ingreso en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas D. Carmelo Lisón Tolosana, Doctor en Antropología Social por la Universidad de Oxford y Catedrático numerario de Antropología Social en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

Su discurso de ingreso versó sobre «La imagen del Rey (Monarquía, realeza y poder ritual en la Casa de los Austrias.

...He intentado resumir los fundamentos objetivos y reales de las respectivas representaciones Carmelo Lisón recibe de manos del economista D. Enrique imaginativas conformadas por códigos culturales diversos y por múltiples semas. El resultado final Fuentes Quintana el título de académico de la Real Academia de nos ha deparado una superproducción simbólica, es decir, una superfigura totalizante, una especie Ciencias Morales y Políticas.

